
Ata da Nonagésima Sétima Sessão Ordinária do segundo ano
Legislativo da Legislatura 201712020 da Câmara Municipal de
Muribeca Estado de Sergipe, realizada Vigésimo dia do mês de
Novembro de dois mil e dezoito, as Vinte horas, no Plenário da
Câmara Municipal, Desembargador Fernando Ribeiro Franco,
localizado na Praça Getúlio Vargas, s/n, 1o andar, centro, Muribeca-
Sergipe, onde se reuniram os senhores (as) vereadores (as), sob a
presidência do vereador: JOSE CARLOS HORA DA CONCEIçAO.
Ao iniciar a sessáo, o senhor Presidente determinou a assinatura no
livro de presenp o qual constatou o comparggimento do,s

vereadores: JOSE CARLOS HORA DA GONCEIçAO ,REMO
FTGUEIREDO DE MORAIS ,NAIARTON HENRIQUE SOUZA,
EDIMARIO DOS ANJOS SANTOS SOUZA, JOSINALDO ALVARO
DE SOUZA, MARCOS PINHEIRO BARROSO DA SILVA,JOSÉ
ADRIANO DOS SANTOS SAMPAIO,FABIANO DOS SANTOS
SILVA. Sendo verificada a ausência do vereador: HERIBALDO
OLIVEIRA MOTA JUNIOR. Sendo sua ausência justificada junto a
mesa diretora. O presidente no uso de suas atribuiçÕes legais
declarou que sobre a proteção de Deus e em nome do povo de
Muribeca, havendo quórum legal está aberta a presente sessão. Em
seguida o presidente solicitou do primeiro secretário a leitura da
Passagem Bíblica, Salmo 21. Versículos: 5,6. Em seguida o
presidente pediu para o primeiro Secretário para Íazer a leitura da
Ata da sessão anterior, colocando para discussão e votação,
a mesma aprovada por unanimidade. Em seguida o presidente
franqueou a palavra para quem queira fazer uso da mesma.
Usando a palavra o vereador Adriano deu boa noite a todos e
falou: Quero desde já fazer um convite aos Srs. Vereadores que no
Próximo dia 29 começa as novenas da padroeira do Povoado Saco
das varas, Nossa Senhora da Conceição, gostaria de saber se o
município vai fazer uma limpeza pois somos muito cobrados, e
principalmente no período de festa, pois tem que pintar os meios fios,
Íazer a gambiarra nas proximidades da igreja, quero falar também
quem tem um Sr. Chamado Joãozinho faz um trabalho bem feito de
limpeza, mais para esse período ele precisa de ajuda pois ele só não
dará conta Usando a palavra o vereador Remo deu boa noite a
todos e falou: Eu já falei com o secretário ele me garantiu que iria
cuidar dessas coisas. Usando a palavra o veÍ€ffiarcos{eu
boa noite e falou: Eu até já mandei um áudio para o prefeito a
respeito da limpeza do Povoado Saco das Varas, depois Herinaldo
me ligou e eu falei para que se organizasse para que não passasse
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mais um ano sem dar assistência a igreja, vou cobrar novamente
essa semana. Não havendo mais quem queira usar a palavra o
presidente encerrou a seguinte sessão lavrando a presente Ata ,que
após lida será assinada por me e demais vereadores presentes.
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